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Bricht bald das Stromnetz in Hirschberg zusammen - E-Autos als Hintergrund? 
- FDP stellt Anfrage in ATU 
 
In der jüngeren Vergangenheit wurden unsere Gemeinderäte Oliver Reisig und 
Tobias Rell vermehrt von Bürgern angefragt, woran es denn liege, dass in Hirschberg 
in den letzten Jahren verhältnismäßig häufig der Strom ausfalle. Breche angesichts 
von mehreren Trafobränden gar bald das Stromnetz in Hirschberg zusammen, fragte 
mancher Bürger. Dies nahm Oliver Reisig, Vorsitzender der FDP-
Gemeinderatsfraktion, in der jüngsten Sitzung des Ausschusses für Technik und 
Umwelt zum Anlass, einen Tätigkeitsbericht der Stadtwerke Viernheim, die das 
Hirschberger Stromnetz betreiben, anzufordern. Seitens der Bürger wurde etwa die 
Vermutung aufgestellt, dass das verstärkte Aufladen von E-Autos am eigenen 
Hausanschluss eine maßgebliche Ursache für den einen oder anderen Stromausfall 
sein könnte. Bürgermeister Ralf Gänshirt versprach, sich in dieser Angelegenheit mit 
den Stadtwerken Viernheim in Verbindung zu setzen. 
 
 
 


